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1)例会変更の件 

 1.志木ＲＣ 

 6月28日(水)→同日(水) 移動例会  

              点鐘18：00『最終例会』 

       場所：港区六本木ものまね 

           ｴﾝﾀｰﾃｲﾒﾝﾄﾊｳｽ スター 

 2.和光ＲＣ 

 6月 5日(月)⇒移動例会 うけら庵 

    12 日(月)⇒通常例会 和光郵便局3Ｆ会議室   

    19 日(月)⇒移動例会 カデンツァ光が丘 

    26 日(月)⇒例会中止 

 3.当クラブ 

 6月23日(金)⇒変更 6月22日(木)移動例会  

             点鐘18時   川越プリンスホテル 

 6月30日(金)⇒定款による取止め 

2)次の書類を回覧します 

 1.韓日親善会議参加の旅のパンフレットと申し 

   込み書 

 2.ユニセフ募金のご協力のご案内 

 3.国際友好協会総会資料 

 4.志木ＲＣ会報 

3)本日、第1回目の次年度理事会開催 

 今年度活動テーマ 

地域の中でロータリー 

 梅雨に入りましたが埼

玉周辺は空梅雨みたいで

すね。自然の中では雨も

大事な要素です。私とし

ては夜降って日中晴れる

のが一番と思っています 

 先週に引き続き、各委

員長及び地区役員に総括

をお願いします。 

 幹事と会長は最後に申し上げます。 

 先週理事会があり、次年度ＩＭが開催されます

が、その実行委員長が確認できました。 

 野崎会員がその職務につきますので皆様のご協

力お願いします。 

 山口会員から6月30日をもって富士見Ｒ・Ｃを

退会しますとの退会届が提出されました。この件

に関しても先の理事会で確認しましたが、退会の

意思は固く、理事会では了解しました。山口会員

におかれましては、富士見市から引っ越されるわ

けではないので、お会いしたら互いに声を掛けあ

いましょう。お元気でお暮しください。 

 隈川会員から皆様1人1人の写真が写っているＣ

Ｄをいただきました。月信等地区に提出する書類

に添付する写真に利用したいと思います。 

 ありがとうございました。 

 

【委員長報告】 

【会長の時間】 会長 柳田政男会員     

【幹事報告】幹事 斉藤正司会員     
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○親睦委員会→委員長 斉藤英雄会員 

 最終例会6月22日(木)点鐘18時、川越プリンス

ホテルです。多くの方の出席を頂いております。 

 宜しくお願い致します。 

○次年度会長→羽石 隆会員 

 本日、例会終了後、第1回目の理事会を開催。 

○社会奉仕委員会→委員長 島田敏郎会員 

 各行事とも多くの皆さんに

参加していただかなければい

けないので準備の為の炉辺会

合を４回開催しブライダル、

環境委員会の方にも出席をし

て頂き、打ち合わせをさせて

頂きました。炉辺会合の中でロータリー希望の風

奨学金への支援、又、ロータリーの公共イメージ

と認知度の向上には、富士見ふるさと祭りへの参

加だけでは少ないのではないかとの意見もあり、

新たに駅前募金活動を実施しました。 

 富士見ふるさと祭り31名 

        103,300円（模擬店含む） 

 駅前募金活動   26名 

        120,772円 

 合計  57名 224,072円 希望の風へ送金 

その他、書き損じはがきの回収310000円を 換金 

 ボーイスカウトとの合同のカントリー作戦にも

多くの会員の皆さんに参加をしていただき実施し

ました。１年間のご協力有難うございました。 

○ブライダル委員会→委員長 山城 盛会員 

 今回、1名の登録がありま

したが成功になりませんで

した。この件は地区からの

報告が少ないようです。次

期の担当の方に頑張って頂

きたいと思います。 

○環境委員会→ 

    委員長 尾崎孝好会員 

 ホタルの生育環境づくりの一環として散策路の

整備を行い、あわせて諏訪の森の環境保全に向け

た活動を進めることができました。地域の皆さん

とともにこうした活動に取り組めたことの意義は

大きいものと考えております。お陰様で今年もホ

タルを鑑賞することができました会員皆様のご理

解とご協力に感謝申し上げます。 

○国際奉仕委員会→委員長 山口 勇会員 

平成28年8月27日紫雲閣に於いて、職業奉仕部

門と国際奉仕部門の合同セミナーが開催されまし

たが、私は当日所用があり桑原副委員長に出席し

て頂き当日のセミナー資料を頂きましたので以下

のとおりご報告致します。 

国際支援委員会：事業案 

①ネパール連邦民主共和国：寺子屋運動の推進 

②フイリピン共和国：バギオノースRCを通じて 

 奨学金及び教育支援。 

③ミャンマー連邦共和国 

 イ)今泉奨学会及びミャンマー大使館を通じ

ての教育、教材支援。 

 ロ)中古の消防自動車を寄贈の準備をする 

【ニコニコＢＯＸ】委員長 江澤康夫会員   

【出席報告】増田 茂会員     

 6月2日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  47名   12名    

出席数   21名   5名 64.1％ 

羽石次年度会長 

 6／2、6日次年度の各委員会の炉辺ご苦労様で 

 す。本日は第1回目の理事会を宜しくお願い致し  

 ます。 

江澤康夫会員 

 出席、ニコニコＢＯＸまとめてな   

 くて申し訳ございません。 

森田仁一会員 

 誕生月にて 

楠 邦治会員 

 家内の誕生祝、ありがとう。 

江澤康夫、平岡直也会員 

 早退致します。 

江澤康夫、楠 邦治会員 

 前回欠席しました。          本日合計￥9000 

【クラブ協議会】会長 柳田政男会員 

○Ｒ研修委員会→委員長 斉藤英雄会員 

 5年未満の会員の方にロー

タリーの基本研修を堅苦しく

なく親睦を兼ねて行う方針の

もと、7月21日夜間研修会を

親睦委員会との合同で全員参

加のもと行いました。 

 新しい会員さんも増えまし

たのでもう一回研修会を計画したかったのですが

日程が合わず断念致しました。 

 時期にお任せしたいと思います。 

○職業奉仕委員会→委員長 奥田功次会員 

シェルドンの奉仕理念 我々職業人が自らの事

業の継続的な発展を願うことは当然です。 

企業経営によって利益を得ることも当然であり

決して卑しいことではありません。 

しかし合法的でない方法や道徳的でない方法

や、他人から批判を浴びるような方法で一時的に

大きな利益をあげたとしても、それは長続きする

ものではありません。 

シェルドンは自らの事業を継続的に発展させる

ための学問的な企業経営の理念と実践方法を考え

出して、それをロータリーの職業奉仕理念として

提唱したのです。  



環境保全運動 

①タイ王国：タイ・シーロムR 

ｃを通じ学校の料水ろ過装置プ 

ロジェクト推進 

②インドにおける新事業の検討 

：トイレの設置と普及。 

第41期  

日豪青年相互訪問団員について。 

今年1月15日川越（ラ、ボワ、ラクテ）に於き

まして、オーストラリア、チーム歓迎会に萩原会

員とご長男、晨功（あきのり）さんの3名で出席

して参りました。 

インバウンド団員構成は男性6名、女性3名と団

長、副団長の合計11名。 

萩原会員宅にホームステイする団員は男性で、

アーロンダンカム氏28歳で職業は金融関係。その

他ローターアクトの会長を務めているとの事でし

た。 

訪問日程3月22日～4月5日迄の2週間のホームス

テイ期間中、萩原会員は元よりご家族の方々には

お世話大変だった事だと思います。本当にご苦労

様でした。 

次に、アウトバウンドについて。 

参加団員：男性3名、女性6名、計9名で、訪問

日程：2017年3月22日～4月5日。オーストラリア

（パース周辺）晨功（あきのり）さんはリーダー

に指名されました。 

今回の訪問により有意義な経験をされた事と思

います、必ずや今後の人生に役立つ事でしょう。 

団員構成 

 男子：高校生2名、大学生1名。 

 女性：高校生1名、大学生4名、一般1名 

○Ｒ財団委員会→委員長 深谷雅良会員 

 年度総括の発表をさせて頂きます。 

 副委員長に石川会員、委員に森田会員、吉野会

員の4名で担当致しました。 

 まず、9月21日（水）みずほ台彩花にて炉辺会

合を行い、今年度の方針を検討しました。 

 そして11月25日(金)は担当例会ということ又、

11月はロータリ財団月間ということで地区補助金

委員会委員長、前地区幹事の本庄RCの茂木
も て ぎ

 聡様

に卓話を頂きました。 

 そして、松本仙太郎会員、坂本元彦会員、斉藤

重治会員、下山定夫会員、斉藤正司会員、そし

て、深谷雅良の6名の方々に寄付を頂きました。  

 又、「諏訪の森清掃事業」を富士見RCとして地

区補助金の申請をして地区からの補助金を有効に

使う事が出来ました。 

 以上、1年間、皆様のご協力に感謝申し上げま

す。 

 

○米山記念奨学委員会→委員長 野﨑秀一会員 

2016.4.24 地区研修協議会 

国立女性教育会館 

   7. 9  部門セミナー 

    10   米山月間：卓話  

      チンイハンさん 

2017.1.12 2017年度の 

           米山記念奨学生  

           チンイハンさん 合格通知書受領。 

           理事会で承認。次年度に引継ぎ。 

      奨学金支給開始2018.4－19.3 

                         支給額 月140000円 

活動報告 

 普通寄付 定期寄付金(会員数×3千円×2）6千円 

 特別寄付 4名の会員にご協力頂きました。 

                           10万円×4 40万円 

 本年度地区役員としてご活躍された２名の会員

さんご苦労さまでした。 

 横田昌則会員  米山記念奨学推進委員会 

 下山定夫会員          学友委員会    

  吉原孝好会員 奨学生チンイハンさんのカウン 

        セラー1年間ご苦労様でした。 

 次年度は米山記念奨学委員会委員長 大坪 進会

員、副会長と共に宜しくお願い致します。 

○青少年奉仕委員会→委員長 森田仁一会員 

 前青少年山口委員長からのスペイ

ン交換留学生件で、地区からの報

連相や手続きの不備で来日出来な

く、今年度こそ前年度の様になっ

てはいけないと山口会員、竹内会

員とで頑張って来ましたが、結局

前年度と同じ地区の対応にスペイ

ン交換留学生のホストクラブが見

切りを付けてしまい他クラブへ変えてしまった。

今後このような事が無いように地区の対応をお願

いするばかりです。下期は5/21にライラデーが紫

雲閣でありました. 

○ツインクラブ交流委員会→委員長 羽石隆会員 

 この委員会は竹内年度に発

足して3年目になりました。 

 当初は栗原年度に交換留学生

ユズさんの母親の故郷の南砺

市に行き南砺ＲＣに大変お世

話になりました、その縁で友

好姉妹クラブをとの関係で、アタックしましたが

相手があってのこと、なかなか進展しませんでし

たが,何度か連絡した関係で南砺の荒井さんが急

に5月19日来日してくれました。 

 その席で6月16日公式に6人で来るとの事.もしか

すると友好クラブとして発足用期待しています。 

 

  【点鐘】会長 柳田政男会員    

       【地区役員の報告] 

○地区公共イメージ委員会→委員 桑原福治会員 

 ロータリーディーの設置、ホタ

ルの放虫等、行政と協力して地域

の方と取り組みました。 

 このようなことから地域の方が

入会になり、会員さんになれば、

増強にも繋がると思います。 

 

 

○地区青少交換委員会→委員 竹内英明会員 

 次年度の交換委員として発表致

します。交換学生として筑波大学

付属駒場高校1年の塚田耕太郎君

は8／25インドネシアに出国をす

るチケットを取ったそうです。 

 入国学生は筑波第額付属坂戸高

校に行くイルハン君です。 

 入国は8月後半を予定しています。カウンセ

ラーは森田会員にお願いします。 

 

○地区ライラ委員会→委員 萩原喜八郎会員 

 今年度のライラ委員会は5月21

日(日)紫雲閣に於いて「ライラ・

デー」を行いました。 

「若者の自立」(株)東京ガス・埼

玉支社長の阿久根謙司氏（元FC東

京社長）に講演をして頂いた後、

「やる気を引き出すには」をテー

マに学生にディスカッションをし

て頂きました。 

 当日は、次年度インドネシアに留学予定の塚田

耕太郎君も参加し、活発なディスカッションが行

われました。 

○地区米山記念奨学推進委員会→ 

           委員 横田昌則会員 

 ロータリー米山記念奨学部

門の地区役員として2年間務

めさせていただきました。 

 その間、当クラブではイド

ンジュンくんとチン イハン

さんの2名の奨学生を引き続

き受け入れて頂きありがとうございました。 

 地区の行事にはなるべく彼らと一緒に参加する

ように心がけてまいりました。 

 またカウンセラーを引き受けて頂いた、山口会

員と吉原会員には大変お世話になり有難うござい

ました。 

 米山記念奨学生は当クラブでは身近な存在とな

りお互い理解し合うことができたのではないかと

思います。 

会報・IT委員会        週報担当：長根章浩 

  委員長：長根章浩   副委員長：小椋博之 

     委員：栗原  平  浅見隆広  西崎哲章 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

○幹事→斉藤正司会員 

 親睦委員会さんに東松山むさしＲＣ、越生毛呂

ＲＣとの合同例会にはお世話になりました。 

 各委員会の皆様にも大変お世話になりました。 

 誠に有難うございました。 

 竹内会員さんにも交換留学生の事では御苦労さ

れ有難うございました。 

 最終例会は川越プリンスホテルでありますが多

数の方々に参加頂いております。 

 楽しみにしています。 

 一年間有難うございました。 

○会長→柳田政男会員 

 各委員長並びに地区役員にそれぞれ一年間の総

括として発表いただきました。 

 私からはガバナー月信9月号に回想記の原稿依

頼が来ました。 

 その文を地区事務所に送ってありますのでそれ

を読み上げ一年間の総括とさせていただきます。 

 その他の細かい事項については発表する機会が

ありましたら発言します。 

   「クラブ会長の一年間を振り返って」 

『地域の中でロータリー』この言葉を１年間のス

ローガンと決め会員共々行動してまいりました。 

 今、協働の街づくりが求められております。 

 市民、企業、団体、行政が一体となり物事を推

し進めて行こうという考えです。 

 ロータリークラブも単体で事業を行うのではな

く市民、又は地域の方々と一緒に行動する事、又

は支援する事により、認知度と公共イメージアッ

プに繋がるものと確信しております。 

 事例として地域環境団体と協力し、市街地の里

山整備やボーイスカウトと合同事業等行う事が出

来ました。 

 まだまだＲ・Ｃの知名度は低く、認識して頂く

には時間を要すると思いますが、会員同士奉仕の

理念で仲良く共に行動していきます。 

 


